

JAWRO Night に参加して

京都大学放射線治療科 平田希美子

2016年 JASTRO 学術集会に合わせて開催された JAWRO Night に参加させていただきましたので、ご報告をさせていただきます。

今回の JAWRO Night は京都にある放射線装置製造企業の旧本社ビルをリノベーションした建物で開催されました。放射線治療と縁の深い建物での開催は幹事の山内先生のご趣向でした。JASTRO 情報交換会後の開催で 21 時 30 分からの少し遅い始まりとなりましたが、17 名の皆様が参加され、お洒落なお庭の見えるレストランで遅くまでお食事と会話を楽しみました。

私は JAWRO のイベントに参加するのは初めてでしたので、緊張して会場に参ったのですが、とても和やかな雰囲気での楽しい会でした。学会で座長や教育講演の演者として登壇していらっしゃるご高名な先生方とお話できただけでも貴重な経験でしたが、そうした先生方からご家庭でのいろいろなご苦労話をお聞きし、勝手ながら身近に感じさせていただきました。また、家庭と仕事を両立させるための気持ちの持ちようや、ちょっとしたコツをお伺いすることができ、翌日からさっそく実践しています。同年代や若い年代の先生方とも交流でき、お互いの職場や地域の現状などの情報を交換するなど楽しく過ごしました。

まだまだお話が尽きないという中での閉会でしたので、とても残念でしたが、今後も機会があればこうした会に参加させていただきたいと思います。気が付くとお店には他のお客さんは一人もおらず、地下鉄の終電もなくなっていました。あっという間の楽しいひと時を過ごさせていただきました。ありがとうございました。